

BOLETÍN DE PRENSA

XXII Juegos Nacionales y VI Juegos Paranales - Eje Cafetero



Medellín, Antioquia, sábado 11 de noviembre de 2023

Boletín de Prensa 05-2023

Antioquia... vamos con toda por los Juegos Nacionales 2023.

Un oro y tres platas consiguió Antioquia en la jornada matinal del sábado 11 de noviembre. Las preseas se lograron en patinaje artístico en Manizales y hapkido en Armenia.

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín Antioquia 05-2023). Una medalla de oro en patinaje artístico y tres de plata, - una en patinaje artístico y dos hapkido-, ganó la delegación de Antioquia en las primeras horas de la jornada inaugural de los Juegos Deportivos Nacionales 2023, certamen que comenzó oficialmente este sábado 11 de noviembre, con eventos en 13 deportes, en Pereira, Manizales, Armenia y Cali.

Antioquia ganó oro y plata en patinaje artístico

A las 8:30 de la mañana, las patinadoras artísticas de Antioquia, Carolina Báez y Luz Cristina Urrea consiguieron las primeras medallas de oro y plata en los Juegos Nacionales 2023, tras ocupar la primera y segunda posiciones en la modalidad de figuras individual, prueba que se desarrolló en el coliseo cubierto de la Universidad de Caldas, en la ciudad de Manizales.

Carolina, quien compite en sus cuartos Juegos Nacionales, suma, de esta manera, su tercer oro en las máximas justas de Colombia, después de lograr el primer puesto, en la misma modalidad, en 2019, y 2012. Esta comunicadora social también fue la primera colombiana en ganar una medalla mundial, en la modalidad de figuras, al obtener bronce, en Asunción, Paraguay, 2021.



En la foto de arriba, Carolina Báez en acción. En la imagen de la izquierda, Carolina Báez y Luz Cristina Urrea, oro y plata para Antioquia.



Patínaje artístico, figuras, individual

Oro	Carolina Báez	Antioquia
Plata	Luz Cristina Urrea	Antioquia
Bronce	Luisa F. Lince	Valle del Cauca

Hapkido entregó dos platas para Antioquia

Los antioqueños Leidy Johana Ríos y Yonathan Uribe se llevaron sendas medallas de plata defensa personal, en la apertura del torneo de hapkido de las justas nacionales, disciplina que tiene como sede el Centro de Convenciones de la ciudad de Armenia.

Este deporte entregará 18 medallas de oro, 18 de plata y 36 de bronce, en dos días de competencia. Los oros se distribuyen en dos en defensa personal, más 16 en combates, en 8 divisiones femeninas y 8 masculinas.

En los Juegos Nacionales de hace 4 años, Valle del Cauca alcanzó 14 oros, por 4 de Antioquia.

A la derecha Foto de Leidy Johana

Hapkido defensa personal femenina

Oro: Karen D. Parrado – Quindío
Plata: Leidy Johana Ríos – Antioquia
Bronce: Erika A. Díaz Cundinamarca
Bronce: Lina M. Velasco -Valle del Cauca



Hapkido defensa personal masculina

Oro: Juan M. Andrade – Valle del Cauca
Plata: Yonathan Uribe – Antioquia
Bronce: Johan D. García – Cundinamarca
Bronce: Andrés E. Ríos - Quindío